

第23回 群馬県救急医療懇談会 プログラム

【第1会場 (2F ホール)】

9:25 ~ 9:35 開会式

開会の辞 当番世話人 前橋市医師会 会長 中屋 光雄
会長挨拶 群馬県医師会 会長 月岡 関夫

9:35 ~ 10:31 一般演題1【重症患者管理】

座長：井上 雅浩（公立藤岡総合病院 救急センター 統括部長）
茂原 淳（群馬大学大学院医学系研究科 臓器病態外科学）

- 1-1 群馬県におけるt-PA治療、および血栓回収療法の現状 医療機関調査より
公立藤岡総合病院 脳神経外科 甲賀 英明
- 1-2 当院における脳梗塞急性期再開通療法の現状
老年病研究所附属病院 脳神経外科 宮本 直子
- 1-3 脳卒中救急搬送症例の事後検証：第2報
公益財団法人脳血管研究所美原記念病院 救急部・脳神経外科 谷崎 義生
- 1-4 当院における心室細動からの蘇生例に対する植込み型除細動器植え込みの現状
高崎総合医療センター 循環器内科 田村峻太郎
- 1-5 顎口腔頸部領域に生じた壊死性筋膜炎におけるLRINECK scoreの有用性
群馬大学医学部附属病院 歯科口腔・顎顔面外科 小川 将
- 1-6 破裂性胸部大動脈瘤・腹部大動脈瘤に対する緊急ステントグラフト内挿術の治療成績
伊勢崎市民病院 心臓血管外科 羽鳥 恭平
- 1-7 腹部大動脈瘤破裂の回復手術時における血液回収法について
群馬県立心臓血管センター 臨床工学課 大澤 達弥
- 1-8 胸部外傷におけるダメージコントロール手術の意義
前橋赤十字病院 呼吸器外科 伊部 崇史

10:31 ~ 10:52 一般演題2【症例・感染症】

座長：秋枝 一基（富士重工業太田記念病院 救急科 主任部長）

- 2-1 ロタウイルス感染症によりショックに至った症例
富士重工業健康保険組合 太田記念病院5西病棟 三上 麻衣
- 2-2 急激な経過を辿った劇症型A群溶連菌感染症の1例
公立藤岡総合病院 循環器内科 高松 寛人
- 2-3 Lemierre症候群が疑われた1例
太田記念病院 救急科 金指 秀明

11:00 ~ 12:00

【特別講演】

座長：大島 茂（群馬県立心臓血管センター 院長）

「東京都における地域心血管救急システムの進歩」

榊原記念病院 副院長 高山 守正

13:00 ~ 13:30

【特別企画】

座長：長谷川 豊（群馬県立心臓血管センター 集中治療部長）

「群馬県消防長会警防担当課長会議救急部会・救急活動処置拡大行為はこれだ」

群馬県消防長会 警防担当課長会議救急部会

13:45 ~ 15:35

【パネルディスカッション】

座長：大嶋 清宏（群馬大学大学院医学系研究科 救急医学 教授）

中野 実（前橋赤十字病院 院長）

「群馬県の救急医療の現状と課題」

- P-1 前橋市消防局における救命率向上に向けた課題と取り組みについて
前橋市消防局 警防課救急救命係 阿久津 清
- P-2 群馬県の救急医療の現状と課題～救急病院の立場から～
群馬大学医学部附属病院 救命・総合医療センター 萩原 周一
- P-3 群馬県ドクターヘリの現状と課題 - 救命救急センターに求められていることは -
前橋赤十字病院 高度救命救急センター 集中治療科・救急科 小橋 大輔
- P-4 救急診療で活かす！診療看護師
高崎総合医療センター 救急科 小池 俊明
- P-5 循環器専門病院としての救急医療の状況
群馬県立心臓血管センター 循環器内科 簡 伯憲
- P-6 沼田地域の救急医療の現状と課題
利根中央病院 外科 関原 正夫
- P-7 前橋市医師会の時間外急病に対する取り組み
前橋市医師会 救急担当理事 清宮 和之
- P-8 救急医療に関わる看護師の現状と課題
富士重工業健康保険組合太田記念病院 地域救命救急センター 埴田 真彰

15:45 ~ 16:41

一般演題3【システム・連携】

座長：萩原 周一（群馬大学医学部附属病院 救命・総合医療センター）
金澤 正幸（前橋市消防局 警防課 救急救命係 救急隊長）

- | | | | |
|-----|-------------------------------|-------------------|-------|
| 3-1 | 群馬県統合型医療情報システムについて | 群馬県健康福祉部 医療介護局医務課 | 武井 伸門 |
| 3-2 | 口頭指導についての検証を基にした改善策について | 太田市消防本部 通信指令課 | 岩崎 守正 |
| 3-3 | 群馬県統合型医療情報システムについて（スマートフォン機能） | 太田市消防本部 中央消防署 | 横山 敏之 |
| 3-4 | 群馬県におけるメディカルコントロール体制 | 群馬県総務部 消防保安課 | 木滑 大介 |
| 3-5 | PA 連携のポンプ隊強化について・・・ | 渋川広域消防本部 本署第1課 | 小林 靖典 |
| 3-6 | 救急現場活動時間短縮へのPA連携の効果について | 前橋市消防局 東消防署救急隊 | 山田 靖 |
| 3-7 | 高齢者施設との連携強化に向けた取り組みについて | 前橋市消防局 東消防署救急隊 | 武尾 学 |
| 3-8 | 病院群輪番制病院参加への取り組みと今後の課題 | 群馬大学医学部附属病院 北2階病棟 | 入澤身奈子 |

17:00 ~ 17:10

閉会式

閉会の辞 当番世話人

群馬県立心臓血管センター 院長 大島 茂